

La République du Centre, 2 décembre 2017

Le rendez-vous politique de La Rep'

« Mes chers amis... » Ah oui, vraiment ?

Le rendez-vous politique de La Rep' a été l'occasion de rendre public ce qui est souvent l'agenda politique des élus de la région.

Le rendez-vous politique de La Rep' a été l'occasion de rendre public ce qui est souvent l'agenda politique des élus de la région.



AMBIANCE : les jeunes parties locales ont été présentes au rendez-vous politique de La Rep'.

QUESTIONS À



JEAN-CLAUDE GAUDIN, président de la République du Centre.

L'actualité politique de la région du Centre est en mouvement. Jean-Claude Gaudin, président de la République du Centre, a été élu à la présidence de la région.

Le rendez-vous politique de La Rep' a été l'occasion de rendre public ce qui est souvent l'agenda politique des élus de la région.

INDISCRETIONS

LE FIDÉLISME... LE SOCIALISTE QUI GAGNE... AU FINISH... MARS EN L'ÉTÉ... ANI ALLEMAND...



MARS EN L'ÉTÉ...



ANI ALLEMAND...